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平成 30年度生駒市人権施策審議会（第２回）会議録 

 

 

日 時  平成３０年７月１８日（金）午後２時～４時 

場 所  コミュニティセンター４０１会議室 

出席者  丹羽委員、山﨑委員、石倉委員、渋谷委員、石川委員、安田委員、芝下委員、

中村委員 

欠席者  山田委員 

事務局  奥田市民部長、中田人権施策課長、西川人権施策課課長補佐 

     ㈱名豊 大川主任 

傍聴者  無し 

 

【会議の内容】 

（事務局）＜開会公開の了解＞＜議事録公開＞＜資料確認＞＜録音許可＞＜欠席者報告＞ 

（各委員）＜了解＞ 

（会 長）＜会長挨拶＞ 

（事務局）会議については、「生駒市人権施策審議会規則第５条第１項」により会長が進行。 

（会 長）案件に入る前に、まず前回の修正について、事務局から説明をお願いする。 

（事務局）（資料１ ～第 1章スキーム～について、修正部分を説明。） 

（会 長）１人権施策に関する動向、①人権に関する国際的な状況中、「国際人権規約」は、

1966 年国連総会で採択され、日本は 1976 年に批准と書く方が良い。又、年号の

表現の統一をお願いする。 

    現状はこれで確認する。 

（会 長）次に、案件１人権に関する市民意識調査集計結果について、事務局から説明を

お願いする。 

（事務局）（資料３人権に関する市民意識調査単純集計表（速報値）について、概要を説明。） 

（会 長）質疑はありませんか。 

（会 長）統計上の処理はどのようになるか。 

（事務局）奈良県の調査結果が出れば経年変化を確認できます。また、資料２はクロス集

計の項目（案）で、年齢別、性別、地区別等になっています。 

（委 員）「問７」の精神に障がいがある人に対しては、なんとなく不安を感じるという回

答が多い。クロス集計の体罰の関係で子どもの人権の「問１」「問８」と「問３」

のクロス集計と、「問２」と「問６－１」に職種別のクロス集計を付け加えてほし

い。 

（会 長）年齢でいうと若年層の数が少ないが、人口構成もそうであればいいが、そうで

なければ若年層がどう考えているのか、あまり反映されない。 
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     問２４で、内容は知っているは、名称を知っているから内容は知っていると答

えている。内容を知っている人が少ないのが気になる。 

（委 員）問２４は、最初の設問だったが、後に回してよかった。啓発が大事だ。 

（委 員）3000人のサンプリングで、年齢構成はどうなっているか。 

（事務局）小学校区別の人口按分になっています。   

（会 長）次回は、奈良県の調査とクロスして、もう一度ぐらい議論して完成か。 

（事務局）はい。次回は、課題も出せると思います。 

（会 長）意見がありましたら事務局へお願いします。 

（会 長）案件２ 人権施策プログラムについて、事務局から説明をお願いする。 

（事務局）（資料人権施策実施プログラムについて説明。） 

（会 長）廃止や新規の説明をお願いする。25番、53番、54番、55 番の廃止の理由はな

にか。 

（事務局）55番 インターネットセーフティ事業は、平成 25年から実施しており、学校も

一巡したこと、法務局で講師派遣がされるようになったことから廃止とするもの

です。25番 人権史跡フィールドワーク事業は、バスで 20名に限定されるため、

他課にも同様の事業もあることから廃止に至りました。新規としては、229番、292

番等は、人権文化センター事業として、地域子ども食堂などを新たに実施してい

ます。 

（会 長）82番 男女共同参画情報誌の廃止理由はなにか。 

（事務局）情報誌としては廃止しますが、情報については随時ホームページ等に掲載し、

それをまとめたものは、紙で男女共同参画プラザに配架する予定です。 

（委 員）180 番 乳幼児を持つ世帯のための防災知識の普及啓発事業と防災用品の備蓄に

ついて、災害時に乳幼児のものは届きにくいので必要なことと思うが。 

（事務局）中学校に防災倉庫があり、予定された備蓄品が整ったということです。 

（会 長）備蓄品は更新しないといけません。廃止はおかしい。 

（事務局）備品の更新は継続していきます。自主防災会の発足を目指す中で、自治会数、

人口数となってきますが、そこは自助、共助をお願いすことになります。 

（委 員）猛暑の中、今朝ネットで話題になっていたのが、奈良県のクーラーの設置台数

が下位レベルで、子どもたちが学校へ行きたくないということがありました。猛

暑も災害のひとつで、子どもの人権と考えて学びの場を守る必要がある。 

（事務局）現在トイレの改修（洋式化）を行っており、小学校、中学校、幼稚園がありま

すが、早い段階で予算化を進めていく予定です。 

（委 員）インターネット研修は、平成 25 年から継続して平成 29 年度で終了したが、当

時とは変わってきて、インターネットのトラブルは起こっており、何かやっても

らえないか。 

（事務局）40番 人権教育講師派遣事業がありますので、こちらを活用できます。 
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（会 長）単に廃止と書くより、「代替」と書くほうが良い。 

（会 長）人権施策プログラムについては、これで了承する。 

（会 長）案件２ その他について、事務局から説明をお願いする。 

（事務局）①第 2回会議録の確認について 

     ②次回審議会の日程について、9月 26日（水）午後 2時から市役所 401会議室 

      を予定。 

（会 長）閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


